

La prière et l'image de saint Josémaria en BRAILLE

19/08/2005

L'image de saint Josémaria avec la prière pour obtenir des grâces par son intercession est déjà disponible en BRAILLE.

Hernán González Calderón nous dit comment cela s'est passé : « Je me trouvais un jour dans un bus. Dans l'un de ses arrêts, quelques personnes sont montées dont un non-voyant. Je l'ai regardé et j'ai eu

l'idée de lui donner une image de saint Josémaria, tout en me demandant comment il pouvait arriver à le prier. Il a tout de suite passé son doigt sur le visage du saint... et j'ai compris que le braille était la solution.

Je me suis renseigné et c'est à la Bibliothèque des Aveugles qu'on m'a éclairé.

Le système braille est un code d'écriture en relief, basé sur la combinaison de points distribués en deux colonnes. Le relief appliqué à certains points et pas à d'autres permet d'obtenir la représentation des différents caractères numériques et/ou alphabétiques.

D'après l'Union Latino américaine des Aveugles on estime qu'il y a 4 millions d'aveugles et de mal-voyants en Amérique latine et selon l'Union Mondiale des Aveugles, il y en aurait 180 millions dans le monde.

En Argentine, « Tiflolibros », première bibliothèque virtuelle pour non-voyants a déjà scanné Chemin et toute personne mal voyante peu écouter son contenu sur internet.

pdf | document généré
automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/la-priere-et-limage-de-saint-josemaria-en-braille/>
(06/02/2026)